

小・中運動会、大成功！

先週の土曜日にカイザー高校で開かれた小・中運動会では、たくさんの方のご参観いただき、大いに盛り上がる事ができました。あわせて、理事会や保護者会のご支援のおかげで、大きな怪我も無くスムーズに運営する事ができました。改めて、お礼、申し上げます。ありがとうございました。

子ども達の様子は、いかがでしたか？4月に比べると、少し成長した姿をお見せする事ができたのではないのでしょうか。練習時間の少ない中で、小1～中3まで団結し、全員で作上げた成果だったと感じています。

子ども達は、運動会をとおして、友情・団結・感謝を学んでくれたと思います。子ども達の更なる成長が期待できます。



前期もあと僅か！

前期も、今日(20日)を含めてあと2回となりました。本日は、第2回進級・進学テストも行われます。運動会が終わったばかりで、気持ちの切り替えも大変でしょうが、頑張ってください。

この時期に必要なことは、前期を振り返り、課題を見つけ後期に向けて、目標を立てることです。仮に、前期に何か上手くいかなかったことがあったとしても、後期に取り戻せば良いのです。そのためにも振り返りは大切です。子ども達の意識、教師の意見、保護者の思いなど、それぞれの立場から振り返ることで、より明確な目標が立てられます。無限の可能性を秘めた子ども達です。前向き、未来に向けて子ども達が努力していけるように、周りの大人達が支援していくことが重要だと思います。お互いの情報共有も大切になってきます。

何か気になることやご不明なことがありましたら、いつでもご連絡ください。お待ちしております。

後期に、子ども達が更に成長できるように、一緒に準備していきましょう。



音声メッセージテスト(緊急連絡対応)練習のお知らせ

9月23日(火曜日)に音声による電話緊急連絡の練習をいたします。

保護者の皆様が登録されている「保護者1」、「保護者2」の携帯電話に音声メッセージが流れる予定です。発信番号408-800-1701です。

受信等の不都合があった場合は、事務局(office1@hjschl.org office2@hjschl.org)までお知らせください。

詳しい内容については、本日配布の音声メッセージテスト送信実施の連絡を御覧ください。

10月の行事予定

10月 4日(土) 後期始業式

10月11日(土) 小学6年生修学旅行

10月18日(土) 避難訓練(地震)

10月25日(土)・26日(日) 中学3年生修学旅行